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Question écrite

Ministère interrogé > Solidarités et santé Ministère attributaire > Santé et prévention

Rubrique >professions et
activités sociales

Tête d'analyse
>Situation des assistants
et assistantes maternels

Analyse > Situation des assistants et assistantes
maternels.
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Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann appelle l'attention de Mme la ministre des solidarités et de la santé sur la situation des
assistants et assistantes maternels dans notre pays. Il souhaite connaître le nombre d'assistants maternels en activité
ainsi que le nombre d'enfants accueillis par ressort de caisse d'allocations familiales (CAF) ou par département en
2013 et en 2017. Il souhaite savoir si l'objectif d'accroissement du nombre de places d'accueil sur cette période a été
atteint. Dans l'hypothèse d'une réponse négative, il souhaite connaître les mesures qui pourront être prises afin de
renforcer cette offre de services au bénéfice des familles.
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